
〈栄光の記録〉 
◎東西しらかわ造形作品展  

 〈デザインの部〉 美峰賞 吉川 マリン 

 〈彫刻の部〉   美峰賞 金子 嶺 

 〈絵画の部〉   美峰賞 星 虎太郎 

◎県造形作品秀作審査会 

〈デザインの部〉 特選 吉川 マリン 

 〈彫刻の部〉   特選 金子 嶺 

 〈絵画の部〉   特選 星 虎太郎 

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。 

学校生活アンケート（保護者からのご意見・要望より） 

 保護者の皆様に「学校生活アンケート」のご協力をいただきました。お忙しい中、本

当にありがとうございました。貴重なご意見もいただきました。２学期最終日に教職員

の反省協議会を実施し、今学期の学校運営等振り返りながら改善すべき点を全職員で共

有し、３学期に生かしていきたいと思います。ご意見・ご要望いただきました次の２点

について、回答させていただきます。 

 

□ 送迎の際、雨の日等の車の渋滞がひどいので、せめて下校時間だけでも学校の校庭は開放できませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□ 女子バドミントン部を新設していただけませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 第２学期学校生活アンケー 

トの集計結果を本校 HPに掲 

載しましたので、どうぞご覧 

ください。 

 

 

 

 生徒の安全面を考慮し、何か特別な事情がない限り、学校校庭下の駐車場より上への車の進入はご遠慮い

ただいております。 

「白河市議会だより第 64号」に掲載されておりましたよう 

に、白河市議会教育福祉常任委員会において本校専用の送迎用 

駐車場が整備されることが可決されました。たいしん保育園の 

南側を造成し、40台分の駐車スペースを設けるということで 

す。今しばらくの間ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご 

協力をお願いいたします。 

 生徒には、お迎えをお願いしているときには、活動終了後、 

直ちに下校すること、お迎えの車が来たらすぐに乗車すること 

を繰り返し指導しています。引き続き、ルールとマナーに基づ 

き、徐行運転をお願いいたします。 

白河市立大信中学校 学校だより 

三年先の稽古 
 

 

 

    第 ３４ 号 

発行日：令和３年 12月 17日 

文 責：校長 星野 亜希 

【た】たくましく健やかな生徒 【い】いのちを尊ぶ温かな生徒 【しん】真実と夢を追求する生徒 

〈白河市議会だより第６４号より〉 

 本校の部活動の規定の中に部活動の新設について「学校全体の見地（生徒の実態、地域性、施設面、顧問

等）から教職員で組織する運営委員会で判断して、新規に発足すると考えられる部については顧問会議で検

討し、職員会議で確認、校長が決定する。」となっています。 

 生徒の実態を考えると今後、生徒数は年々減少する傾向にあります。特に女子の数が減少傾向です。また、

生徒数減少に伴い、教職員の数が減ることとなります。これは顧問の数に影響することとなります。今現在、

各部活動に 1 人ずつの正顧問、副顧問は２つの部活動を掛け持ちしているのが実状です。必ず教職員が付い

て部活動を実施するためにも、教職員の出張等を考えると原則として各部活動 2 名の顧問が必要です。以上

のことから部活動の新設は難しいと考えています。 


